



IVV-Präsidium

**KONTAKTE:**

**Giuseppe Colantonio** IVV Präsident [giuseppocolantonio51@hotmail.it](mailto:giuseppocolantonio51@hotmail.it)

**Graham Fawcett** IVV Vizepräsident [grahamfawcett@mac.com](mailto:grahamfawcett@mac.com)

**Walter Motz** IVV Schatzmeister [Walter.Motz@t-online.de](mailto:Walter.Motz@t-online.de)

**Raymond Claude** IVV Schriftführer [raymond.claude@education.lu](mailto:raymond.claude@education.lu)

Kontinentalverband Asien, IVV-Asia

**Mitsumasa Miyashita** Ph.D. [mm1192@walking.or.jp](mailto:mm1192@walking.or.jp)

Kontinentalverband Europa, IVV-Europa

**Uwe Kneibert** [jumb-kneibert@t-online.de](mailto:jumb-kneibert@t-online.de)

Kontinentalverband America, IVV-Americas

**Flávio Ferreira** [ivv@hhft.com.br](mailto:ivv@hhft.com.br)

Tanja Müller  
IVV-Geschäftsstelle



Tel. 0049/8671/883067  
Fax: 0049/8671/963131  
[headoffice@ivv-web.org](mailto:headoffice@ivv-web.org)  
[geschaeftsstelle@ivv-web.org](mailto:geschaeftsstelle@ivv-web.org)  
[www.ivv-web.org](http://www.ivv-web.org)



# Internationaler Volkssportverband e.V. (IVV)

Der Internationale Volkssportverband  
stellt sich vor



**CONTACTS:**

**Giuseppe Colantonio** IVV President [giuseppocolantonio51@hotmail.it](mailto:giuseppocolantonio51@hotmail.it)

**Graham Fawcett** IVV Vice-President [grahamfawcett@mac.com](mailto:grahamfawcett@mac.com)

**Walter Motz** IVV Treasurer [Walter.Motz@t-online.de](mailto:Walter.Motz@t-online.de)

**Raymond Claude** IVV Secretary [raymond.claude@education.lu](mailto:raymond.claude@education.lu)

Continental Confederation IVV-Asia

**Mitsumasa Miyashita** Ph.D. [mm1192@walking.or.jp](mailto:mm1192@walking.or.jp)

Continental Confederation IVV-Europe

**Uwe Kneibert** [jumb-kneibert@t-online.de](mailto:jumb-kneibert@t-online.de)

Continental Confederation America, IVV-Americas

**Flávio Ferreira** [ivv@hhft.com.br](mailto:ivv@hhft.com.br)

Tanja Müller  
IVV Head Office:

Tel. 0049/8671/883067  
Fax: 0049/8671/963131  
[headoffice@ivv-web.org](mailto:headoffice@ivv-web.org)  
[geschaeftsstelle@ivv-web.org](mailto:geschaeftsstelle@ivv-web.org)  
[www.ivv-web.org](http://www.ivv-web.org)

Introducing the  
International Volkssport Federation

# International Federation of Popular Sports e.V. (IVV)

- walking • swimming • biking
- cross-country skiing • snowshoeing
- kayaking • inline skating
- Wandern • Schwimmen • Radfahren
- Skilanglauf • Schneeschuhwandern
- Rudern • Kajak • Inlineskating

Im Jahr 2018 feiert der Internationale Volkssportverband (IVV) sein 50-jähriges Bestehen. Er wurde 1968 von den Ländern Schweiz, Liechtenstein, Österreich und Deutschland gegründet. Heute bieten über 4.000 IVV-Vereine in 40 Ländern Wanderveranstaltungen auf der ganzen Welt an. An den jährlich mehr als 7.500 Volkssportveranstaltungen (Wandern, Radwandern, Schwimmen, Skiwandern, Inline Skating, GEO-Caching u.v.m.) nehmen über 10 Millionen Personen aller Altersklassen teil.

Der Zusammenschluss nationaler Volkssportverbände auf internationaler Ebene hat das Ziel, die Freundschaft, den Frieden und die Gesundheit durch einen nicht-leistungsorientierten Freizeit- und Breitensport zu fördern. Die IVV Veranstaltungen bieten jeder Personen- und Altersgruppe die Möglichkeit, sportliche Aktivitäten in freier Natur ohne Leistungsdruck auszuüben.

Besuchen Sie uns auf unserer Homepage unter [www.ivv-web.org](http://www.ivv-web.org) oder kontaktieren Sie unsere Geschäftsstelle unter [headoffice@ivv-web.org](mailto:headoffice@ivv-web.org). Wir beraten Sie gerne zur Mitgliedschaft und informieren Sie über die aktuellen Veranstaltungen.

Die sportlichen IVV Aktivitäten umfassen das Wandern, Schwimmen, Radfahren, Skilanglauf, Schneeschuhwandern, Rudern und Inlineskating. Das Wandern überwiegt.

Die für jedermann offenen Veranstaltungen gelten für die Teilnehmer als Wertung für den Erwerb des „Internationalen Volkssportabzeichens“. Die Anzahl der Teilnahmen und erwanderten Kilometer werden unter Angabe von Veranstaltung und Land in ein IVV Wertungsheft gestempelt. Neben dem Internationalen Volkssportabzeichen gibt es Sonderwertungen wie den Europa Cup, World Cup und den Pacific Cup. In diese Wertungshefte werden IVV-Wertungsstempel aus verschiedenen Mitgliedsländern gesammelt, z.B. von Ländern, die an den Pazifik angrenzen, von europäischen Ländern oder von verschiedenen Kontinenten.

Alle 2 Jahre organisiert eines der IVV Mitgliedsländer eine IVV-Volkssportolympiade. Die IVV-Volkssportolympiade vereinigt alle Mitgliedsländer und das Programm umfasst die verschiedenen IVV Sportaktivitäten. Seit 1989 fanden die Volkssportolympiaden bereits in den Niederlanden, Deutschland (2), Frankreich, Griechenland, Finnland, Italien, Österreich, Belgien, Tschechien, Estland, Japan, Türkei, Südtirol und China statt. Im Jahre 2019 findet die Olympiade in Aix-en-Provence, Frankreich statt.



*In 2018, the International Federation of Popular Sports (IVV) celebrates its 50<sup>th</sup> anniversary. In 1968, the founding IVV member countries were Switzerland, Liechtenstein, Austria and Germany. Today, our more than 4,000 IVV member clubs in 40 countries offer walking events around the world. More than 10 million people of all ages take part in the more than 7,500 popular sports events a year (walking, cycling, swimming, skiing, inline skating, GEO caching and much more).*

*The aim of the national popular sports associations on an international level is to promote friendship, peace and health through non-competitive popular sports. IVV events provide a means for each target and age group to do sports activities in natural settings without any pressure to perform.*

*Please visit us on our homepage [www.ivv-web.org](http://www.ivv-web.org) or contact our Head Office [headoffice@ivv-web.org](mailto:headoffice@ivv-web.org). We are looking forward to advising and informing you about membership and our current events.*

*IVV sports activities include walking, swimming, biking, cross-country skiing, snowshoeing, kayaking and inline skating. Walking is predominant.*

*Our events, which are open to all, allow participants to receive the "International popular sports award". The total of participations and kilometers walked are stamped in an IVV record book showing the event and country. In addition to the "International popular sports award", there are other walking programs such as the Europe Cup, World Cup and Pacific Cup. For these, IVV stamps from different countries have to be collected in special record books, e.g. countries bordering on the Pacific, European countries or countries from all continents.*

*Every two years, one of the IVV member countries organizes an IVV Olympiad. The Olympiad unifies all member countries, and the program includes different IVV sports activities. Since 1989, there have been IVV Olympiads in the Netherlands, Germany (2), France, Greece, Finland, Italy, Austria, Belgium, Czech Republic, Estonia, Japan, Turkey, South Tyrol and China. In 2019 the IVV Olympiad takes place again in France, in Aix-en-Provence.*

*walking · swimming · biking · cross-country skiing · snowshoeing · kayaking · inline skating*